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Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die Verkehrsampel Kirschweg/Lilienweg wird sonntags seit längerem ausgeschaltet.  
Zurzeit hat der Verkehr im Kirschweg auch sonntags zugenommen. Dies ist sicherlich eine 
Auswirkung der sich in der näheren und weiteren Umgebung befindlichen Baustellen und 
damit im Zusammenhang stehenden Umleitungen. Wenn man die weiteren Straßenbau-
Planungen in diesem Bereich betrachtet, wird sich die Situation vorläufig nicht ändern. 
Aus diesem Grund möchten wir das Bürgeranliegen, die Ampelanlage Kirschweg/Lilienweg 
tagsüber wieder sonntags anzuschalten, um ein sicheres und gefahrloses Überqueren des 
Kirschweges für Fußgänger zu gewährleisten, weiterreichen und stellen deshalb folgende 
Fragen: 
 

1. Gibt es Analysen, die diese Aussagen bestätigen? 

2.  Welche Sicht hat die Verwaltung auf  die  jetzige und zukünftige Verkehrssituation an 
dieser Stelle? 

3. Kann den Bürgern beim Überqueren geholfen werden und wenn ja, ab welchem 
Termin? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und um eine schriftliche Stellungnahme. 
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